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 (3)  反省点
　　  ・教室の机といすがばらばらになってしまった。⇒あらかじめナンバリングシールを貼っておく。
      ・はじめと後の方では盛り方に差ができてしまった。
　　　・注文と受け渡しがごちゃごちゃになり順番どおりにならずクレームを受けた。
　　　・かき氷は準備作業が少なく開店まで時間を持て余した。
　　　・午前は割と暇で閉店間際が忙しかったので休憩時間や人割りを工夫するべき。
　　　・閉店時間をきっちりした方がよい。　・ポスター貼りの指示がなかった。　　　・チーム「ゴミ」が必要。
　　　・注文→お金授受→ケチャップで少し待たせたので流れの工夫が必要。
　　　・来場者に渡す配布物にまごころの位置などを案内した方がよい。
　　　・担当者は買えないので予約できればよいのに。焼きそば完売が残念。
　　　・校内を見て回る時間がなかった。　　・食べる場所がもっとあればよかった。
　　　・箱返却は2人で分担した方がよい。　・担当者が誰かよく分からなかった。
(4)　生活指導部長（リーダー）より
　子供達、来場者の皆さんの楽しみのため、そして、私たちが時習祭を身近に感じ楽しむための企画として
行っている食バザーです。アンケートの結果では皆さん楽しかった、充実していたとの回答を頂きました。何
度も学校に来て先生と打ち合わせしたり、事務の方ともお話しするうちに高校を身近に感じるようになりまし
た。確かに準備は大変ですが、こういう機会に恵まれて本当に幸運だったと思っています。今年で4回目とな
り、先輩方の御苦労で手順や形が決まってきていて、楽になったと思います。しかし、まだ伝わっていないこ
と、思い込みなことがありました。作る方に懸命で来場者さんへの案内や関係者の方への周知などのＰＲが
できていなかったと思います。また、今年度は昨年問題となったゴミの分別に取り組んでいただき、理事の
方々のアイデアで徹底分別を行いゴミの少量化に成功し、好評でした。

３　会計報告
　(1)　収入・・・焼きそば　120,000円、かき氷　71,800円、フランクフルト　97,900円、みたらし団子　70700円、
　　　　　　　　　プチシュー　12,000円、わらびもち　10,000円、花見団子　10,000円 　　　　合計　392,400円
　(2)　支出･･･材料費計　265,056円、資材・器材・ガス・検便・看板・Ｔシャツ・バンダナ・昼食・
　　　　　　　　　消耗品費等を含め、合計　392,400円、　残金　0円

４　活動風景

ノンジャンル

目的
   ①文化祭（時習祭）の一般公開日に、来場客及び生徒に昼食を提供する。
   ②模擬店出店を通してPTA役員・理事及び職員の親睦を深め、ＰＴＡ活動の円滑化に役
立てるとともに、本校の教育活動への理解を促す。
　 ③保護者と職員が協力して出店し、真心を込めた安心・安全な食品を通して生徒へ「まご
ころ」を伝えることで、生徒の活動意欲向上の一助とする。

文化祭（時習祭）での出店を通してＰＴＡ自らが学校行事に参加・協力することで、ＰＴＡ及び
職員相互の親睦を深め、ＰＴＡ活動の円滑化に役立てることができました。
（平成24年度から毎年実施しており、今年度で4年目になります。）
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１　活動の概要
　・4月　　ＰＴＡ役員会・理事会・四部会にて事業計画を提案
　・5月　　ＰＴＡ総会で事業計画提案
　　　　　　（ＰＴＡ懇親会実施）
  ・6月　　試食会①
　　　　　　生徒会へ企画書提出
　・7月　　ＰＴＡ役員会・理事会・四部会にて打合せ
　　　　　　消防署・保健所への届出、検便、材料の仕入れ・資材・器材・ガスの調達計画等
　　　　　　参加者Ｔシャツ・バンダナの発注
　・8月　　材料・資材・器材・ガスの手配、調理の練習・試食会②
　・9月　　文化祭前日会場設営、当日早朝～出店準備
　　　　　　「まごころ」出店
　　　　　（焼きそば 600食、みたらし団子 1010本、フランクフルト 979本、かき氷 718本を調理・販売、
            わらびもち 100パック、花見団子 100パック、プチシュー 120パックを販売）
　　　　　　参加者アンケート実施、会計報告、反省会実施
　・11月　（ＰＴＡ懇親会実施）
　・12月　ＰＴＡ会報誌「はんてん木」に活動報告掲載
　・　2月　ＰＴＡ役員会・理事会・四部会にて事業報告、次年度の計画立案
２　アンケート結果
　　出店後、ＰＴＡ理事72名を対象に自由記述形式のアンケートを実施しました。（回答数：33）
　(1)　感想
　　　・楽しかった（多数）。子供と一緒になって文化祭を楽しめた。良い経験になった。充実した一日だった。
　　　・今まで知らなかった人と交流できた。他の部会の人と話ができた。　　　・慌ただしかった。
　(2)　良かった点
　　　 ・とても美味しかった。速やかに出され、美味しかった。おいしい団子が焼けたと思う。
　　　 ・子供たちの評判も良かった。楽しみながらできる範囲で適量だった。素材にこだわりが感じられた。
　　　 ・事前準備が良く、スムーズにできた。チームワークが良かった。アイディアが良かった。
　　 　・ ゴミが小さく少なくて良かった。ゴミの分別案内がされていたのが良かった。
　　　 ・売っている方が親切で感じよかった。
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文化祭（時習祭）PTA企画「まごころ」出店
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